

Ministro Nicolás Grau: Hacienda se suma a ofensiva contra Kast: "Nunca ha llegado a un acuerdo con nadie"

El jefe del equipo económico de Boric cuestiona la propuesta "Chao préstamo" previsional del candidato republicano.

Un nuevo actor se sumó a la ofensiva desplegada por el Gobierno en contra del candidato presidencial republicano José Antonio Kast: el ministro de Hacienda, Nicolás Grau.

El jefe de las finanzas públicas cuestionó la propuesta de Kast denominada "Chao préstamo" y enfatizó que estos temas "hay que abordarlos con seriedad".

La carta presidencial republicana busca eliminar el préstamo de 1,5% de la cotización mensual al Estado para financiar parte de los beneficios de la reforma previsional. Dicho aporte, aprobado con votos del oficialismo y del bloque opositor Chile Vamos, se registra en un "bono de seguridad previsional" a nombre del cotizante, y se devuelve al momento de jubilar con una tasa de interés similar a los bonos de largo plazo de la Tesorería. Kast pretende sustituir ese préstamo e invertir toda la cotización adicional en instrumentos financieros en condiciones de mercado.

En conversación con Radio Cooperativa, Grau apuntó a que las candidaturas tienen todo el derecho a hacer sus propuestas y expresar sus opiniones. "Esa es justamente la gra-

cia de la democracia. Pero tan importante como ello, es relevante que cuando alguien hace una propuesta se estudien bien las consecuencias de esa propuesta, y lo que está proponiendo la candidatura de José Antonio Kast implica en la práctica no mejorar las pensiones de las personas que hoy son jubiladas", afirmó el titular de Hacienda.

Y agregó: "Uno no puede decir: 'Mire, vamos eliminar una fuente de financiamiento' de algo tan importante y decir que van a buscar otras maneras, pero sin especificar cuáles".

Asimismo, recordó que la reforma previsional fue aprobada luego de acuerdos entre el Gobierno y Chile Vamos. "El candidato Kast tiene que responder cómo va a lograr estos acuerdos; hasta donde yo tengo conocimiento, nunca ha llegado a un acuerdo con nadie, respecto a nada. Entonces, la pregunta es ¿cómo va a lograr esos acuerdos?", afirmó Grau.

El nuevo ministro reafirmó que entre las prioridades asignadas por el Presidente Gabriel Boric a su gestión destaca dar "un mayor énfasis al fortalecimiento de la economía, la aceleración con foco en la creación de empleos".

"CHAO PRÉSTAMO"
Kast plantea eliminar préstamo de 1,5% de la cotización mensual al Estado aprobado en la reforma previsional.